



Estrategia de seguridad del Gobierno Federal cobra factura a Fuerzas Armadas: Jorge Romero

La estrategia de seguridad del Gobierno Federal le está cobrando factura a las Fuerzas Armadas, ejemplo de ello son los recientes accidentes de la Marina y el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera.

https://www.omnia.com.mx/noticia/238877/estrategia-de-seguridad-del-gobierno-federal-cobra-factura-a-fuerzas-armadas-jor